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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 21 aprile 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - V. Basta (PD)- “Ricordo di Nicola Grande"- 

E’ seguito un minuto di silenzio da parte di tutto il consiglio comunale 

 

 

Question Time 

Question Time  02 - DIRETTORE S.D.S. PISANA: NON PERVENUTO - PRESENTATA DALLA CONS. 

GHEZZANI, CAPOGRUPPO SEL, IN DATA 4/04/2016 - ID 1263188 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude:  S. Ghezzani (SEL) 

discussa 

 

Question Time  01 - DIFFIDA ALL’UTILIZZO DELLA FALEGNAMERIA DEL COMUNE DI PISA AD 

OSPEDALETTO - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 

25/02/2016 - ID 1248201 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: F. Eligi (Assessore al Personale) 

Conclude:  G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 
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Question Time 04 - (Odg aggiuntivo) - RIAPERTURA SCIVOLO NATANTI IN PIAZZA DELLE BALEARI – 

VIA TULLIO CROSIO A MARINA DI PISA - PRESENTATA DALLA CONS. GIRAUDO, SU DELEGA DEL 

CAPOGRUPPO SEL, IN DATA 18/04/2016 – ID 1269468 

Illustra: E. Giraudo (SEL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude E. Giraudo (SEL) 

discussa 

 

Question Time  03 - ASILO NIDO MONTESSORI AL CEP - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA, 

CAPOGRUPPO NCD, IN DATA 12/04/2016 - ID 1267180 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

Risponde: M. L. Chiofalo (Assessora alle Politiche socioeducative e scolastiche) 

Conclude R. Latrofa (NCD) 

discussa 

 

Question Time 05 - (Odg aggiuntivo) - PIANO DEL TRAFFICO SUL LITORALE - PRESENTATA DALLA 

CONS. ANTONI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 19/04/2016 – ID 

1269829 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude V. Antoni (M5S) 

discussa   

 

 

ORDINE DEL GIORNO URGENTE  

La Consigliera R. Mariotti (In lista per Pisa) presenta un ordine del giorno: “Situazione drammatica 

ex sostituti alla guida taxi"- 

 

Mozione d'Ordine: Il Presidente del Consiglio, R. Del Torto, chiede la sospensione dei lavori 

della seduta per 5', per chiarimenti in merito all’ordine del giorno presentato in aula 

Votazione mozione di sospensione: approvata 

 

Dopo l'appello, sono presenti in aula n. 24 consiglieri, la seduta è valida 

 

Ordine del giorno urgente - "Situazione drammatica ex sostituti alla guida taxi"- 

Illustra: R. Mariotti (In lista per Pisa) 

Votazione urgenza dell'Ordine del giorno:  approvato  

 

 

Mozione d'Ordine 

La Consigliera R. Mariotti (In lista per Pisa) chiede l'inversione dell'Ordine del giorno per discutere 

da subito l'ordine del giorno urgente ad oggetto: “Situazione drammatica ex sostituti alla guida 

taxi" 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 25  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 
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Ordine del giorno urgente - "Situazione drammatica ex sostituti alla guida taxi"- 

Interventi: A. Ferrante (Assessore al Commercio e Sportello Unico delle Attività Produttive), R. 

Buscemi (ForzaItalia-PDL), G. Mannini (M5S), E. Zuccaro (M5S), S. Ghezzani (SEL), V. Basta (PD), F. 

Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno urgente: favorevoli: 24  contrari: 0  astenuti: 0  approvato 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza 01 - MANCATO ADEMPIMENTO DA PARTE DELLA GIUNTA COMUNALE DELLA 

MOZIONE RELATIVA ALL’INTITOLAZIONE DI UNA VIA O PIAZZA A GIOACCHINO FORZANO - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 18/09/2015 (VICESINDACO) - ID 

1187708 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Interventi: N. Pisani (PD) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 02 - MANCATO ADEMPIMENTO DA PARTE DELLA GIUNTA COMUNALE DELLA 

MOZIONE RELATIVA ALL’INTITOLAZIONE DI UNA VIA O PIAZZA A GAETANO CECCHERINI - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 18/09/2015 (VICESINDACO) - ID 

1187709 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - MANCATO ADEMPIMENTO DA PARTE DELLA GIUNTA COMUNALE DELLA 

MOZIONE RELATIVA ALL’INTITOLAZIONE DI UN LUOGO RAPPRESENTATIVO DELLA SCIENZA E DELLE 

ISTITUZIONI AL PROF. ALDO PINCHERA - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN 

DATA 18/09/2015 (VICESINDACO) - ID 1187710 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - TEMPI DI INTERVENTO DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE SUL TETTO DELLA 

SCUOLA PRIMARIA “BATTISTI” - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 

9/10/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1196109 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: R. Latrofa (NCD) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 06 - FINE DEI LAVORI STRADALI IN VIA MAZZINI - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA 

(FORZAITALIA-PDL) IN DATA 9/10/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1196234 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
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Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 07 - PIOVE SULLE ARMATURE ED I VESTITI DEL GIOCO DEL PONTE? - PRESENTATA 

DAI CONS. GARZELLA E BRONZINI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 15/10/2015 (ASS. ELIGI) - ID 

1198074 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: F. Eligi (Assessore alle Manifestazioni Storiche) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 09 - TUTELA E CONSERVAZIONE DEGLI ARREDI DELLA SALA DELLE BALEARI - 

PRESENTATA DAI CONS. GARZELLA E BRONZINI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 4/11/2015 (ASS. 

SERFOGLI) - ID 1205535 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: R. Del Torto (Presidente del Consiglio), M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

Argomento  

Argomento 01 - FIDEJUSSIONI IRREGOLARI RILASCIATE AL COMUNE DI PISA - PRESENTATO DA 

VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC), IN DATA 

21/03/2016 - ID 1258450 (collegato all’odg n. 17) 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Interventi: N. Pisani (PD), R. Latrofa (NCD), G. Ventura (In lista per Pisa), S. Landucci (Gruppo 

Misto), E. Zuccaro (M5S), F. Auletta (Una città in comune-PRC), Y. Zambito (Assessora 

all'Urbanistica), M. Filippeschi (Sindaco), S. Ghezzani (SEL) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

 

Ordine del giorno n. 17 - VICENDA FIDEJUSSIONI - PRESENTATO DALLA 1° COMMISSIONE 

CONSILIARE DI CONTROLLO E GARANZIA IN DATA 30/03/2016 - ID 1261941 (collegato 

all’argomento) 

Astenuti: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Contro: S. Landucci (Gruppo Misto), R. Latrofa (NCD) 

Votazione Ordine del giorno n. 17:  favorevoli: 16  contrari: 09  astenuti: 0  approvato 

Ordine del giorno: -  RELAZIONE SU “FIDEIUISSIONI TOSSICHE” - F. Auletta (Una città in comune-

PRC) (collegato all’odg n. 17) 

Votazione Ordine del giorno : favorevoli:  09  contrari: 16  astenuti: 0  respinto 

 

 

 

Ore 20,37 la seduta è sciolta 
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                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


